

Besuch der BAZ Mödling sowie der Leitstelle Notruf 144

Geschrieben von: Michael Kantner

Freitag, 28. März 2014 um 19:33 - Aktualisiert Freitag, 04. April 2014 um 20:58



Im Zuge der heurigen Chargenfortbildung wurde am 28.03.2014 die Bezirksalarmzentrale Mödling, sowie die Rettungsleitstelle "Notruf 144" besucht. Um 19 Uhr wurden wir vom Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Mödling-Stadt Peter Lichtenöcker in Empfang genommen.

Anschließend wurde uns die Bezirksalarmzentrale vorgestellt. In Einzelheiten wurde uns eine sehr moderne Technik der BAZ sowie das neue Projekt präsentiert. Im Anschluss wurde uns die Rettungsleitstelle "Notruf 144" vom Leitstellenleiter- Stellvertreter Michael Lechner gezeigt. Auch hier waren alle erstaunt über die professionelle Vorgehensweise in der Alarmierung. Zum Abschluss wurden uns vom Projektleiter Thomas Reiter die Leitstellendetails der Rettung sowie der Feuerwehr näher gebracht. Erst gegen 21 Uhr 30 fand diese Veranstaltung ein vorläufiges Ende. Das Staunen in den Gesichtern war sehr groß. Der ein oder andere wird sich noch einen weiteren Termin ausmachen müssen, um die Technik weiter kennenzulernen. Ein riesen Dankeschön gilt Herrn Lichtenöcker, Herrn Lechner und Herrn Reiter für die tolle Führung!